
沼間小学校区地域連合会（住民自治協議会）平成 28 年度第１回代表者会議概要 

 

日時 ５月 28 日（土）15：15～17：30 

場所 沼間小学校区コミュニティセンター 

市出席者 平井市長 

市民協働部 若菜 市民協働課 須田 細野  

地域担当職員 村松 利根川 中川 

 

◎地域自治交付金の現状について（市長より説明） 

 ・平成 28 年度予算が否決されたことの経緯及び現状について説明及び質疑 

  市長コメント 

   これまで、沼間・小坪・池子の順で協議会が設立されているが、逗子小学校区にお 

いては、いまだ準備会を立ち上げる段階に至っていない。このような状況では、平成

28 年度予算を認めることに対し疑念を持つ議員がいる。 

   ３月の市議会で、当該交付金に係る予算が否決されたことについては、雨降って地

固まると解し、これまでの活動を再度精査し、新たな道すじを模索せよ、との市議会

からの指摘と考え、立ち止まって考える時間を与えられたと理解している。 

   ６月の市議会へ、交付金に係る予算を改めて提案する予定。 

 

◎議事 

（１）協議会として今後検討したい事項 

   ・県道渋滞の解消について（主要道路） 

   ・沼間小学校区内の崖崩れ危険個所の摘出と対策予防の順序付 

   ・自主防災倉庫の沼間小学校区内の融通について 

   ・地域内のパトロールについて 

   ・自主事業（防災マップ作成）について 

   ・空家調査について 

   ・各自治会の高齢者対策の紹介および協議会の協力要否 

   ・小学校児童の通学路見守りについて 

   ・沼間小学校区地域全体のごみ問題について 

   ・コミュニティバスの検討 

   ・東逗子駅前ロータリーの美化活動 

   ・上記以外で今後議論したい事項 

    →了承 

    今後、役員会にて上記議題の中からテーマを決めて代表者会議で議論していくと 

のこと。 

（２）沼間小学校区地域連合会の当面の運営について 

計画づくりを策定するに当たり、協議会として今後検討したい事項を共通事項と

し、交付金要望の基礎としたい。 

  →了承 



 

◎報告およびお知らせ 

 ・逗子市総合計画審議会報告（磯部氏） 

   平成 27 年度の進捗状況を確認。８月中に開催される審議会に出席予定。 

 ・避難所運営委員会活動報告（菅波氏） 

   避難所運営訓練（予備訓練及び本訓練）を９月に沼間中学校にて実施予定 

   総合防災訓練は 10 月１日（土）に実施する予定 

  

・ふれあい広場の今後の活動紹介 

  七夕まつり開催（7月 9日(土)15～21 時、10 日(日)15～20 時 ステージは 19 時まで） 

 ・その他 

  田越川一斉清掃（6/18(土)9 時～）*ほたるの生息地は除く 

照明に関して。桜山中央公園や県道の歩道沿いの照明が点灯していない箇所が多い。

特に、桜山中央公園が暗くて危険。逗葉高校の女子生徒が通学で使用しているが、夜間

は特に危険であるため、高校へ利用しないよう要請した。 

 

◎地域の活動について 

 ・沼間小学校区地域連合会プロジェクト 

●ホタルの里プロジェクト 

●沼間小学校区０円食堂プロジェクト 

  （０円食堂は、社協を借用して実施。代金を取らずに寄附で運営） 

   今後、食材を提供していただける方を募りたい。 

 ・各事業部会からの報告 

  ●ズシップ 5/25(水)のチャレンジデーに 400 名の参加があった。 

  ●子ども会 5/21(土)クリーン作戦実施。次回 6/26(日)開催予定。 

  ●ＰＴＡ 5/28(土)沼間小学校運動会開催。5/30(月)代休のため見守りパト不要。 

  ●沼間中学校 校長通信等配布 

 

◎その他 

 ・行政からのお知らせ（地域担当職員） 

  ●5/25(水)チャレンジデーの結果  

沖縄県豊見城市と対戦 参加率 41.2％（逗子）38.3％（豊見城市）で勝利（２連勝） 

 ・その他 

  ●神武寺トンネル関連 

   前回、要望のあった個別説明会の開催については、所管に伝達。工事施工業者の調 

査により、埋設物が確認されたことにより、着工が延期となった。5/24 に開催した説 

明会に永瀬会長が出席され、工期が決まり次第説明をさせていただきたい旨説明し、 

了解いただいた。 

→マイキャッスル管理組合から改めて個別説明会の要望があった。 


